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EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE JANAÚBA FATUROU 
MILHÕES E VEM CRESCENDO CADA VEZ MAIS

MEDALHA DE MOC

DE REPENTE, a grande MEDALHA MONTES CLAROS VEREADOR IVAN 
LOPES, anda perdendo sua importância, pois nos últimos anos virou mesmo 
símbolo de PUXASAQUISMO, inclusive entregando a mesma, principalmen-
te para POLÍTICOS e nomes que nada fizeram em prol de Montes Claros. 
Poderiam pelo menos fazerem uma rigorosa pesquisa, pois existem muitos 
montes-clarenses importantes que nunca receberam esta honraria. Cito por 
exemplo a educadora FÁTIMA TURANO que faz parte de história da educação 
de Moc.

DIFICULDADES 

O Estadão desta segunda-feira destaca que a maioria das empresas que 
decidiu abrir capital na B3 na última grande leva de IPOs no País enfrenta 
dificuldades para manter seu valor de mercado. De 72 companhias que en-
traram na bolsa entre 2020 e 2021, apenas 15 estavam com ações em alta em 
maio deste ano.

MUDANÇAS CLIMÁTICAS 

Quase metade da população mundial foi exposta a temperaturas recordes 
de calor na última década, revelou um estudo do Carbon Brief, um centro 
de estudos internacional especializado em mudanças climáticas baseado no 
Reino Unido. A análise aponta para uma preocupante tendência de aumento 
na frequência e intensidade de eventos extremos — que recentemente se 
refletiram nas secas históricas que atingiram a Europa em abril e assolam o 
Chifre da África desde 2020 — e que pode ser acentuada com o fenômeno El 
Niño, cujo início foi declarado quinta-feira.

EXPOSIÇÃO DE MOC

DEPOIS DA FESTA DO MAX-MIM no próximo sábado, teremos todas as 
atenções voltadas para a EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE MONTES CLAROS, 
que infelizmente PERDEU O GLAMOUR depois que derrubaram os BARZI-
NHOS, que era o ponto de encontro de todos, inclusive na sua parte da 
frente. Mas teremos bons shows para a galera superlotar o mesmo, apesar de 
serem quase os mesmos que se apresentaram em Janaúba. VOLTO A PEDIR A 
DIRETORIA DA RURAL que faça urgente para o próximo ano UMA REFORMA 
GERAL no PARQUE cuja infraestrutura está totalmente ultrapassada. 

BALNEÁRIO DE LUXO

No último final de semana, fiquei impressionado com o grande número 
de MANSÕES DE ALTO LUXO no maravilhoso CONDOMÍNIO a beira do lago 
do Bico da Pedra. Onde notei que a maioria é de montes-clarenses que es-
tão sempre ali com suas possantes lanchas. A barragem está realmente uma 
beleza e vale uma conferida, pois lá tem muitas casas para serem alugadas, 
inclusive com as lanchas. Quem acaba de comprar ali uma mansão foi o que-
rido casal, Fernando Burarama e Patrícia Bicalho que reuniram vários amigos 
durante a festa agropecuária.

FRENTE A FRENTE

O DESTAQUE de hoje vai para este brotinho que embelezou com sua presen-
ça a EXPÔJANAÚBA, MARINA  ALKIMIM FLEURY, filha do querido casal, João 
e Cláudia  Alkimim Fleury, que estavam na festa agropecuária com animado 
grupo 

GRAÇAS AO DINAMISMO e a fortaleza do SINDICATO RURAL DE JANAÚBA, 
onde todos os diretores  trabalham em conjunto e a EXPOJANAÚBA deste ano 
superou mesmo com a terrível crise, lucros e bateu recorde em público. O gi-
gante parque ficou superlotado de ponta a ponta durante 10 dias, com excelen-
tes restaurantes em locais separados, bares, standes moderníssimas e as baias 
muito bem cuidadas. O parque tem VISIBILIDADE pela sua amplitude. Quando 
se chega, todos já ficam impressionados com a gigantesca infraestrutura. Por 
isso mesmo, merecem aplausos e mais aplausos toda a turma do SINDICATO, 
que eles mesmos contratam os SHOWS e fazem locação dos locais. Além de 
construírem UMA GALERIA COMERCIAL iniciaram a construção de um HO-
TEL. Em tempo: conversando com o Presidente, Bionicão, (foto) ele me dizia 
domingo que nesta semana já iniciaria os preparativos da EXPÔ-2024

HOJE É O ANIVERSÁRIO de uma das mulheres de mais prestígio aqui em Moc 
e nas Minas Gerais, pois foi  responsável pela criação da Universidade FIP-MOC. 
Fez a diferença no setor de educação da cidade e é querida por todos. É claro 
que estou falando de FÁTIMA TURANO que merece todas as honras. Parabéns 
amiga e muitas bençãos em sua vida...

ESTE JORNALISTA emoldurado pelos queridos, Rogério e Sarah Sapori Parrela 
com as filhas Brisa, Analu com o jovem namorado, e meus anfitriões, Richard 
e a Jaqueline Parrela

NO ANO PASSADO, como acontece há várias décadas, estou aí distribuindo co-
bertores mais uma vez nos  bairros distantes  de MOC, para os irmãos carentes. 
Muitas pessoas prometeram me ajudar nesta campanha e espero que ô faça ain-
da esta semana, pois no próximo vou irei começar a distribuição. Vamos todos 
nos unir como sempre ENVIANDO UM, DOIS, OU MAIS para minha residência

MUITA E MUITA gente não só de MOC como desta região, SILVANA BICALHO,  
Jaqueline Parrela e Sarah Sapori

ESTOU SABENDO que também estarão construindo ali belas casas, Fe-
lipe Pinheiro e Paul Miranda. A esperança dos moradores é que o PRESI-
DENTE da ASSEMBLEIA, Tadeuzinho Leite, arranje verbas para pavimentar 
pequena parte de terra que dá acesso ao balneário. 

MUITA E MUITA gente esteve comemorando o DIA DOS NAMORADOS, 
no badalado BARZINHO FALA FINA, no Morada do Sol, na noite de segun-
da-feira. Ali tem sido o ponto de vários amigos, sempre recebidos pelo meu 
filho Handrey Paulino. Aliás, foi difícil achar vagas nos restaurantes da cidade 
nestes dias, pois havia filas.  

HERCULES COSTA foi com Adriana e a família curtirem o feriado em 
Arraial D’ Ajuda, e ele me disse que a estrada via Vale do Jequitinhonha até 
Salto da Divisa está excelente. Menos mal, mas continuamos esperando a 
PROMETIDA PAVIMENTAÇÃO DESTE TRECHO.

GENTE, existe um empresário, daqui de Moc, que ficou deslumbrado 
demais depois que ficou MILIONÁRIO. Faz parte, arranja acessória para di-
vulgar suas fotos nos jornais para isso e aquilo, (menos na minha coluna) e 
se achando mesmo ser o LEONARDO DI CAPRIO. Menos, pois as pessoas não 
perdem em serem humildes e ajudar os irmãos carentes...

NESTA ÉPOCA junina, nos vem à lembrança da famosa FESTA JUNINA no 
Pentáurea. Havia filas de automóveis até o primeiro batalhão e era difícil che-
gar a festa. Hoje pelo visto só temos do mesmo nível a do MAX MIM CLUBE.

DEPOIS DE TER VENDIDO o requintado “FAVORITTO” o empresário e 
meu querido afilhado de casamento, tem se dedicado mesmo aos seus res-
taurantes no famoso QUADRADO EM TRANCOSO que é considerado como 
um dos melhores. LEANDRO é trabalhador, tem visão e eu pessoalmente, 
acho que ele ainda vai abrir um RESTAURANTE EM MIAMI. É esperar e con-
ferir...
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